

Berjumpa Kembali dengan Rumah Tangga Maria!



▲ Sr. Mary Rosellyn Theisen mengingat kembali pertemanannya dengan Sr. Maria Modesta dalam Jilid III.

▲ Sr. Mary Jo Szpila (Toledo) dan kontribusinya untuk proses transkripsi



▲ Sr. Carol Ann Mary Smith, Sr. Mary Charleen Hug dan Sr. Joanne Mary Frania sangat senang mengerjakan proses transkrip buku-buku Seri Rumah Tangga Maria.

Mulai tahun 1958, Suster-suster Notre Dame dari Jerman dan Amerika Serikat menulis serangkaian buku yang pada akhirnya akan menjadi sumber daya berharga untuk digunakan dalam Kongregasi. Seri dalam bahasa Inggris berjudul *In Our Lady's Household* dan terdiri dari 7 volume yang berbeda. Setiap buku menceritakan kisah hidup satu atau lebih Suster kita termasuk pendiri kita, Suster Maria Aloysia, dan rekan pendiri kita, Suster Maria Ignatia, serta Suster-suster lain yang signifikan dalam sejarah kita - Suster Mary Girolama, Suster Mary Ferdinand, Suster Mary Anthony, Ibu Maria Anna, Suster Maria Modesta, Suster Maria Bernarda dan yang lain.

Karena buku-buku ini diterbitkan "dalam percetakan biara" dengan setingan huruf kecil dan jumlahnya terbatas, sulit bagi beberapa Suster untuk mengaksesnya. Baru-baru ini, dalam Konferensi Formator Kongregasi kami yang diadakan di Roma pada bulan April 2019, para Formator menyatakan minat mereka untuk memperoleh terbitan-terbitan berharga itu untuk para suster kita yang ada dalam formasio di seluruh Kongregasi. Berkat kemurahan hati beberapa Suster kita di Amerika Serikat, buku berbahasa Inggris itu sekarang ditranskripsikan ke dalam dokumen Word. Dengan cara ini mereka dapat diunggah ke bagian SND Resources situs web Kongregasi kita untuk menyediakannya bagi semua Suster berbahasa Inggris di seluruh Kongregasi.

Tujuh jilid seri *Rumah Tangga Maria* adalah sebagai berikut:

- Jilid I Studi biografi beberapa Suster Notre Dame – Riwayat Hidup Sr. Mary Girolama Lehmkuhl, Sr. Mary Ferdinand Zweidinger dan Sr. Mary Anthony Honeck
- Jilid II Riwayat Hidup Yang Mulia Ibu Maria Anna Scheffer Boichorst, Suster Maria Aloysia Wolbring dan Suster Maria Ignatia Kühling
- Jilid III Dalam Kebun Anggur Tuhan – Pertumbuhan dan Penyelesaian – Riwayat Hidup Sr. Maria Modesta Toebbe
- Jilid IV Guru dari segala Guru; biografi Suster Maria Bernarda Perger
- Jilid V Suster Mary Evarista Harks – Life and Times
- Jilid VI Tiga memoar: Suster Mary Odila Miller, Suster Mary Bertilda Hillenhrichs, dan Suster Mary Fortunata Horning
- Jilid VII Mengenang Suster Mary Agnes Bosche

Saat ini, Jilid I, II, III, IV and V telah tersedia di Sumber-sumber SND dalam Situs jaringan Kongregasi. Jilid yang lain sedang dalam proses transkrip, juga buku kecil *Soli Deo* dan buku-buku terbaru lainnya mengenai beberapa misionaris kita, termasuk Suster Mary St. Thomas Fitzgerald dan Suster Maria Alexandra Nolte.

Suster Joanne Mary Frania (Toledo), yang menyalin Jilid V, tentang kehidupan Suster Mary Evarista, senang belajar lebih banyak tentang kehidupan dan pelayanan Suster. Suster Joanne berkomentar, "Suster Mary Evarista adalah perintis luar biasa yang dipenuhi iman dalam Kongregasi di Amerika Serikat yang melayani sebagai Pemimpin Provinsi di Provinsi Cleveland selama 25 tahun." Suster-suster lain yang membantu proyek ini adalah Suster Mary Rosellyn Theisen (Toledo), Sister Mary Jo Szpila (Toledo), Sister Carol Ann Mary Smith (Toledo), Sister Mary Charleen Hug (Toledo) dan Sister Mary Joanne Wittenburg (Thousand Oaks). Terima kasih, para Suster, karena telah membantu kami membawa sumber sejarah yang indah ini untuk hidup kembali.

Jangan lupa mencari *Rumah Tangga Maria* ini dan sumber-sumber lainnya di Situs jaringan Kongregasi di snd1.org!